



SUDAMÉRICA, CELEBRITY EQUINOX MT-60884

Desde:

\$9,583.00 MXN + \$282.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	8	MARZO, 14. 2026.	14-03-2026

DESTINOS: BUENOS AIRES [RANCHO] - PUNTA DEL ESTE [FRACCIONAMIENTO] - MONTEVIDEO - RÍO DE JANEIRO - SAO PAULO



Whatsapp: [462 187 2455](https://wa.me/4621872455)

Itinerario

CELEBRITY EQUINOX.

Con diez restaurantes excepcionales, cerveza artesanal en el Gastrobar y refrescantes cócteles helados en la cubierta de la piscina en Slush, Celebrity Equinox cuenta con comodidades que no se pueden encontrar en ningún otro barco de Celebrity. Las opciones de entretenimiento son infinitas con el teatro, un club de comedia, varios bares con su propia atmósfera y The Lawn Club, un área con césped recién cuidado y actividades al aire libre. Todos los camarotes cuentan un televisor de pantalla plana interactivo, una caja fuerte privada y un minibar. Equinox demuestra que Celebrity está comprometido con brindar la mejor experiencia en el mar.

MARZO 14BUENOS AIRES – ARGENTINA.

Llamada, con frecuencia, la “París de Sudamérica”, en Buenos Aires encontrarás boulevards arbolados con arquitectura del siglo XIX, y zonas coloridas y distritos nocturnos que compiten con los mejores del mundo. Comienza en la Plaza de Mayo, en el área del Centro. Aquí se disputó la batalla de la Revolución argentina y es el sitio donde se encuentra la Casa Rosada, el edificio de tonalidad rosada sede de la oficina de Presidencia de Argentina. El distrito de Puerto Madero es excelente para tomar fotos, con la ciudad como telón de fondo. Toma dirección sur con destino a La Boca, sede espiritual del equipo de fútbol Boca Juniors. Esta zona es conocida por sus casas con colores brillantes y su influencia italiana. Ve un partido en la Bombonera para conocer la pasión sudamericana y ser testigo de su energía en su máxima expresión.

MARZO 15PUNTA DEL ESTE – URUGUAY.

Con frecuencia denominada la “St. Tropez de Sudamérica”, Punta del Este es famosa por sus excelentes playas, su sorprendente marina y su animada vida nocturna. Fundada originalmente como puerto de pescadores, hoy día se trata de una ciudad sumamente popular entre los turistas argentinos y brasileños. Sus relucientes playas ofrecen una gran variedad de deportes acuáticos, como natación, esquí, windsurf y surf acuático. Se ofrecen excursiones de pesca de altura y navegación a vela, y un paseo en barco a la Isla de los Lobos permite observar cientos de miles de lobos marinos del sur retozando en el agua. Recorre el mercado de artesanías en la Avenida Gorlero o busca las marcas más exclusivas en los outlets de la Calle 20. Sube a lo alto del faro para disfrutar de una vista panorámica de la península y la costa.

MARZO 16MONTEVIDEO – URUGUAY.

Montevideo, la capital de Uruguay, convergen un aire europeo con la acogedora sensación propia de las pequeñas ciudades. Disfruta de los diversos aspectos de esta ciudad costera: los edificios de los siglos XVIII y XIX que adornan el centro histórico, su gran actividad artística y sus exclusivas áreas junto a la playa. Montevideo se encuentra en la ribera norte del Río de la Plata. La mejor vista de la ciudad se disfruta desde lo alto del ayuntamiento. Los lugares más destacados son las estatuas de los héroes de la patria, repartidas por toda la ciudad. La más imponente de todas, una estatua ecuestre de 30 toneladas, se encuentra en la Plaza de la Independencia, mientras que las demás ocupan los parques locales. Da un paseo por la calle peatonal Sarandí, y recorre las galerías, las tiendas de antigüedades y los puestos de artesanías. Detente en la Plaza Constitución para admirar la Catedral Metropolitana de Montevideo, que data del siglo XVIII, y el Cabildo de Montevideo, un antiguo ayuntamiento neoclásico del siglo XIX. Las mejores excursiones incluyen un recorrido por la ciudad y una visita de un día a una estancia.

MARZO 17-18AL TAMA

Incluye:

08 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Paquete de bebidas clásico.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Wifi.

No Incluye:

Excusiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, spa, etc.
Propinas.
Impuestos.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizó su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido está sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 21:54:07.**